

# SIGNALÉTIQUE



## 🏗️ Budget alloué : 900 000€ (État)

Maîtrise d'ouvrage : Université fédérale Toulouse Midi-Pyrénées

Il en est fini de se perdre dans les hectares des campus, au milieu des imposants bâtiments dédiés à l'enseignement ou la recherche... Un ensemble de panneaux, totems d'entrée, signalisation routière et flèches se déploie dans le cadre du schéma directeur signalétique des campus universitaires toulousains porté et piloté par l'Université fédérale Toulouse Midi-Pyrénées (coordinatrice mandataire de la convention du groupement de commandes).

Au total, dix établissements sont concernés à différentes échelles d'intervention par cette nouvelle signalétique : l'Université fédérale Toulouse Midi-Pyrénées, l'Université Toulouse Capitole, l'Université Toulouse - Jean Jaurès, l'Université Toulouse III - Paul Sabatier, Toulouse INP, l'ISAE-SUPAERO, le CNRS Occitanie ouest, l'École nationale supérieure d'architecture de Toulouse, le Crous de Toulouse Occitanie et l'Académie de Toulouse.

Le campus de l'INSA Toulouse a été équipé en 2016. Celui de l'IUT Ponsan en 2017. Sur le campus de Rangueil, des plans d'orientation, une vingtaine de totems d'information et une cinquantaine de panneaux ont été installés en 2019. À noter : des noms de femmes et d'hommes de science sont apposés sur les plaques de cette nouvelle signalétique. Ont aussi été posés des relais d'information service (RIS) avec plan d'orientation et totem d'accueil des autres campus principaux (campus du Mirail, campus centre-ville de l'Université Toulouse Capitole, campus Toulouse INP à Labège) et des numéros ont été alloués aux principaux bâtiments, permettant désormais aux usagers et visiteurs de se géolocaliser.

Financeurs 🏛️

